



10 Stadtrallye ISEK Mörlenbach – Station 10: Ärztehaus

Herzlich willkommen zu Mörlenbachs Stadtteil-Rallye! Alle Stationen des Rundgangs sind potenzielle Projektstadttorte, die Mörlenbach mit Fördermitteln des Bundes und des Landes Hessen aus dem Förderprogramm Lebendige Zentren in den kommenden zehn Jahren entwickeln möchte.

Sie haben Wünsche und Ideen zur Entwicklung des Gesundheits-Angebotes in Mörlenbach? Oder spielen die Themen Wohnen im Alter und Pflege bei Ihnen eine besondere Rolle? Dann nutzen Sie die Chance und beteiligen Sie sich aktiv an der Zukunftsgestaltung Ihrer Stadtmittle. Es ist ganz unkompliziert: QR Code einscannen, Fragen beantworten, absenden. Viel Spaß!

